

Suitbertus Show!

Von Edina Elmer

1. Februar 2019, 17:20

Musik

Suitbertus Show!





Auch die diesjährige Suitbertus Show war ein voller Erfolg! Joy aus der Jahrgangsstufe 5 gewann mit ihrem fabelhaften Gesang zu "Lash out" von Alice Merton sowohl den Juryentscheid am Donnerstag (31.1.) als auch das Publikumsvoting am Freitag (1.2.).

Neben mehreren Sängern und Musikern sorgten Akrobatik, Comedy und Poetry Slam für niveauvolle Unterhaltung. Vor allem Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5 und 12 waren dieses Jahr auf der Bühne zu sehen.

Überlegt jetzt schon, was eure persönlichen Talente sind, die ihr gerne vor großem Publikum zeigen möchtet und macht (auch) nächstes Jahr bei der Suitbertus Show mit!

Die Einnahmen der Suitbertus Show gehen traditionell an den ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst.

Bericht über die Spendenübergabe (<https://www.suitbertus.de/schulleben/verantwortung-und-gesellschaft/hilfsprojekte/spenden-an-das-kinderhospiz/>)